
 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１５８９回例会 ２０１８年３月８日(木)(雨） 

移 動 例 会 記 念 植 樹 

                                 点鐘：11：30   於：宝蓮寺 

 

司 会 鈴木和夫副幹事 

点 鐘 原郁夫会長 

ビジター紹介 かながわ2780REクラブ 原いづみ会長 

 

         

             

○移動例会ということで、蓑毛の宝蓮寺さんに「紅葉」の 

 植樹を行うことになっておりましたが、本日は生憎の雨 

 模様になってしまいました。この雨にも関わらず多くの 

方に集まって頂きありがとうございます。 

 スケジュールでは 11：00に集合→ 例会→ 植樹 との予 

 定でしたが、雨が降り始めてしまい今日は 100％の降雨 

 率だったので集まって頂いた方から植樹を始めてしまい 

ました。またメインになる大きさの「いろは紅葉」を 

準備し『秦野名水ロータリークラブ 2017年―2018年度 

植樹』と掘り込んだ石を設置してもらいました。 

苗木は会員数 33本と事務局・書記分と合わせ 35本を 

早めに来られた方々と植えました。雨の中本当にありが 

とうございました。 

 

 

○先日(3/4)、伊勢原中央ＲＣの40周年記念式典がありま 

したが、急遽欠席になられた方、また全員登録なので欠 

席された方にお土産が来ております。 

本日帰宅時に、幹事のところで申告しプログラムとお土 

産を持ち帰るようお願い致します。 

 

 

○かながわ2780REクラブ 原いづみさん「秦野名水ＲＣ 

 の皆さんと一緒に植樹するのを楽しみにしておりました 

が、天気予報で悪天候が見込まれていたため会員の負担 

を考え当クラブは延期させて頂きました。また何か一緒 

にさせて頂ける機会がありましたらお願いします。」 

○原郁夫さん「雨の中、大変ご苦労様でした。無事、植樹 
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  諸星利さん 

出席義務    33名    

出席数     21名    

出席率 63.64％    
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 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 原 郁夫   幹 事 柳川清紀   会報委員長 桐山晃忠 

ロータリー：変化をもたらす 

 

会長の時間 

2017 年～2018 年度国際ロータリー会長 
イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

スマイル報告 

幹事報告 



も終わりました。」 

○柳川清紀さん「ちょっと遅刻しました。すいませんでし 

た。」 

○鈴木和夫さん「雨の中の植樹お疲れ様でした。」 

○諸星道治さん「植樹祭お疲れ様でした。枯れないよう 

に！」 

○大屋富茂さん・神崎達朗さん・桐山晃忠さん「雨の中の 

植樹ご苦労様でした。若々しい樹木の大きく育ように祈 

っています。」 

○陶山典之さん・前肇さん・関隆明さん「スマイルします。」 

○北村まり子さん「遅れて申し訳ありません。」 

○淵脇美代子さん「雨の中、お疲れ様でした。スマイルし 

ます。」 

○古谷スミ子さん「イロハモミジ」と「錦モミジ」の生長 

 が楽しみです。雨天ですが、モミジには恵の雨ですね。 

お疲れ様でした。」 

○山口光弘さん「スマイルします。」 

○米山君夫さん「今日は皆さんご苦労様です。スマイルし 

ます。」 

○原恵美子さん「今日は宝蓮寺さんに『もみじ』を植樹す 

る記念の日です。皆様にも結婚記念日があるのと同様に 

本日我が家からたくさんのもみじが嫁いで参りました。 

成長が楽しみです。」 

                合計 33,000円  

 

 

＜宝蓮寺 東島礼美さん＞ 

本日は雨の中、たいへんありがとうございました。 

これから芽吹く時期になると大変綺麗になると思いま 

すし、秋の紅葉も大変美しくなると思います。 

これから成長を気にかけて頂けると大変うれしいです。 

＜30周年実行委員会 看板設置事業 米山委員＞ 

ようやく先週許可がおり工事に入ります。 

高さ6ｍ、幅1ｍの看板は3月27日位までに設置され 

ると思います。 

   

   

 

 

 

       ≪ 於：宝蓮寺 ≫ 

    

 

  

 

  

 

  

 

  

植  樹 

委員会及びその他の報告 



   

 

   

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 


